
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Bau, 
Verkehr und Umwelt der Gemeinde Lüdersdorf 

vom 04.05.2021

Top 6.2 Fortschreibung Landschaftsplan Lüdersdorf - Sachstand und 
Erörterung

Der Ausschussvorsitzende, Herr Arnold, beschreibt mit einleitenden Worten die 
Vorstellung der Fortschreibung des Landschaftsplans Lüdersdorf. Herr Arnold begrüßt 
den Landschaftsarchitekten Herrn ter Balk aus Lübeck. Herr Arnold erläutert, dass es 
in der heutigen Sitzung um die Vorstellung potentieller Bauflächen und deren 
Integration in den landschaftlichen-städtebaulichen Kontext geht. Die in der 
Beschlussvorlage aufgeführten weiteren Inhalte und Ziele des Landschaftsplans 
werden im Einzelnen in den Fraktionen besprochen. In diesen Gesprächen wird über 
die Aufnahme oder keine Aufnahme einzelner Punkte entschieden. In einer der 
nächsten Sitzungen werden die Ergebnisse aus den Gesprächen vorgestellt.

In der Diskussion mit dem Publikum werden Fragen einzelner Bürger durch den 
Ausschussvorsitzenden und dem Bürgermeister Herrn Dr. Huzel beantwortet.

Der folgende Vortrag von Herrn ter Balk wird zeitgleich online zur Verfügung gestellt. 
Fragen von Besuchern der Sitzung können direkt an Herrn ter Balk gestellt werden.
Herr ter Balk beginnt mit der Vorstellung der Fortschreibung des Landschaftsplans 
aus dem Jahr 2004. Aktuell in der heutigen Sitzung wird der Aspekt der 
Wohnbauflächen, zum Teil der Gewerbeflächen und deren Integration in den 
landschaftlich-städtebaulichen Zusammenhang vorgestellt.

Beschluss:
Die Fortschreibung des Landschaftsplanes wird auf Grundlage der vorgestellten und 
diskutierten Ergebnisse in der Gemeinde Lüdersdorf fortgeführt. Die potentiellen 
Bauflächen werden in die Fortschreibung des Landschaftsplanes integriert. Im 
Landschaftsplan sind als besonderer Schwerpunkt Aussagen zu einer 
Klimaanpassungs-strategie in Text und Karte darzulegen.

Abstimmungsergebnis:
Ja-Stimmen Gegenstimmen Enthaltung/en
6 1 0

Der Ausschussvorsitzende Herr Arnold legt eine Pause in der Sitzung zwecks Lüftung 
des Raumes ein.
Der Bürgermeister Herr Dr. Huzel verlässt die Sitzung.


